

Presseinformation: 05/18

Ressort: Aus den Vereinen  
von Gabriele Hubl und Carina Gösse

## Im Doppelpack – zwei Frühjahrsturniere - Reiten und Voltigieren im Erlengrund im Mai 2018

Zwei Turniere an zwei aufeinanderfolgenden Wochenenden - das kann man nur stemmen, wenn man eine gute Helfermannschaft und engagierte Mitglieder im Hintergrund hat. Der Reiterverein Bietigheim-Bissingen kann da sehr stolz auf seine Mitglieder sein, bereits zum vierten Mal fanden diese beiden Turniere in enger Folge auf der Anlage des Reitervereins statt. In diesem Jahr standen die ersten zwei Wochenenden im Mai im Zeichen des Sports. Zum einen das traditionelle Frühjahrsturnier am 5. Und 6. Mai und am darauffolgenden Wochenende das Voltigierturnier das mit dem Cup der Stadt Bietigheim-Bissingen, dem Preis der Nürnberger Versicherungen und der Qualifikation zum Deutschen Voltigierpokal der L-Gruppen viele Highlights bot. Das Wetter spielte mit, die Stimmung war an beiden Turnierwochenenden bestens.

Das traditionelle Frühjahrsturnier des Reitervereins Bietigheim-Bissingen ist für viele Reiter aus der Umgebung ein fester Bestandteil ihres Turnierkalenders.

Am Samstagmittag waren für die Kleinsten Führzügelwettbewerbe ausgelobt die die Minis mit Bravour und Begeisterung meisterten. Der Nachmittag endete mit einer Dressurprüfung Kl. L\* Kandare die Nathalie Kohler auf Fiderballerina vom RFV Münchingen für sich entscheiden konnte. Auch Bereiterin Amela Riewerts vom RV Bietigheim-Bissingen konnte sich mit Wiebren L eine Platzierung in dieser Prüfung sichern.

Am Sonntag konnte Jörg Henne auf Douceur die Dressurprüfung M\*\* mit einem schönen Ritt für sich entscheiden. Den krönenden Abschluss bildete der Kostüm-Kür-Wettbewerb für zwei Reiter. Den Richtern fiel es sichtlich schwer die Platzierungen zu vergeben. Gesiegt haben das Duo Carolyn Elmer (Lauffen e.V.) und Julia Prikl (RV Irlsfeld) die „Grease“ aufführten dicht gefolgt auf den Plätzen zwei „Summer Feeling“ (Amela Riewerts und Paulina Höhn) und drei, „König der Löwen“ (Emma Kruska und Leah Dieterich) beide Gruppen vom RV Bietigheim-Bissingen. Der gastgebende Verein konnte sich über viele erfolgreiche und platzierte Vereinsmitglieder freuen.

Nur eine Woche später stand die nächste Turnierveranstaltung des Reitervereins auf dem Plan: das mittlerweile vierte Voltigierturnier für die Akrobaten unter den Pferdesportlern. Etwa 350 Voltigierer waren zu Gast und konnten unter erstklassigen Bedingungen in Breiten- und Leistungssportprüfungen ihr Können unter Beweis stellen.

Der Samstag stand ganz im Zeichen der Leistungsgruppen. Die Prüfung der M-Teams und damit den Cup der Stadt Bietigheim-Bissingen konnte das Team Großsachsen 1 auf ihrem Pferd Donelson für sich entscheiden. Die L-Teams traten im Preis der Nürnberger Versicherung gegeneinander an. Bei ihnen ging es gleichzeitig um die Qualifikation für den nationalen L-Team-Cup. Diese Prüfung konnte das Team Schriesheim 2 auf Kola gewinnen. Die zweite Mannschaft des gastgebenden Vereins konnte auf Romeo im starken Starterfeld einen hervorragenden 5. Platz einfahren. In der Siegerehrung gratulierten der Bürgermeister Herr Kölz und Herr Gallert von der Nürnberger Versicherung herzlich den Siegern und Platzierten.

Sonntags waren dann die Einzel- und die Breitensportprüfungen an der Reihe. Neben den toll anzusehenden Vorstellungen der Leistungssportler, haben vor allem im Kostümwettbewerb auch die kreativen Ideen der Breitensportler begeistert. Dort startete auch der Voltigiernachwuchs des Reitervereins und konnte mit einem zweiten und einem dritten Platz vor vollbesetzten Zuschauerrängen zeigen, was sie über den Winter alles gelernt haben.

Welch besseren Rahmen hätte es geben können eines langjährigen Mitglieds unseres Vereins eine ganz besondere Ehre zu erweisen. Petra Poloczek wurde im Rahmen des Turniers die Ehrennadel in Silber der Landeskommision Baden-Württemberg für ihre langjährige Tätigkeit als Voltigierrichterin verliehen. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für dein Engagement!

Das Wetter war prima, es kamen erfreulich viele Teilnehmer und Zuschauer.

Das Team des Reitervereins Bietigheim-Bissingen zeigte sich von seiner besten Seite. Im vereinseigenen „Casino“ und Hof wurden Teilnehmer und Zuschauer von Mitgliedern des Reitvereins bewirkt und auf dem Reitgelände der reibungslose Ablauf des Turniers von zahlreichen Helfern sichergestellt. Das Ergebnis waren zwei rundum gelungene Veranstaltungen, welche durch die Mithilfe zahlreicher engagierter Vereinsmitglieder erst möglich gemacht wurde.

Gesponsert wurde das Turnier von mehreren in der Region ansässigen Unternehmen und Freunden des Reitsports. Der Vorstand des Vereins zeigte sich über die Organisation und den Ablauf der Turniere sehr zufrieden und blickt bereits mit Freude auf die nächste große Veranstaltung – das Bietigheimer Pferdemarkttturnier.

Weitere Informationen zum Reitverein Bietigheim-Bissingen sowie Bildmaterial zu allen Veranstaltungen des Vereins und die vollständigen Ergebnislisten aller Prüfungen finden Sie auf der Homepage des Reitvereins unter [www.reitverein-bietigheim-bissingen.de](http://www.reitverein-bietigheim-bissingen.de).

Reiterverein Bietigheim Bissingen e.V.

Im Erlengrund 6

74321 Bietigheim-Bissingen

Tel. 07142/30328

## Kontakt:

Presseverantwortliches Vorstandsmitglied:

Gabriele Hubl

[re.ga.hubl@t-online.de](mailto:re.ga.hubl@t-online.de)

mobil: 0163 55 108 55